

Loreto Seguel, directora ejecutiva del Consejo del Salmón:

# “Estamos conscientes y ocupados de nuestro impacto medioambiental, social y económico”

● La dirigente gremial afirmó que acciones como el Primer Encuentro Empresarial de Magallanes, iniciado ayer en Punta Arenas, “evidencian de forma concreta el rol de las regiones para el país”.

**Pedro Escobar**

pescobar@elpinguino.com

**S**e inició ayer en Punta Arenas, el Primer Encuentro Empresarial de Magallanes y la Antártica Chilena y entre los participantes, se encuentra la directora Ejecutiva del Consejo del Salmón, Loreto Seguel, gremio que agrupa a AquaChile, Australis, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén, empresas que en conjunto generan más del 50% de la producción nacional e salmones.

Consultada respecto de la realización de este encuentro empresarial, Seguel declaró ayer: “Estamos muy contentos de participar en este encuentro que reúne, por primera vez en la historia, a más de 200 empresarios de todo Chile en esta región. Acciones como ésta, evidencian en forma concreta el rol de las regiones para el país y acá, en Punta Arenas, la salmonicultura es uno de los sectores productivos con mayor presencia, completando más de un 7,9% del PIB de la región”.

“Somos una industria orgullosa de los 40 años de historia construida con el esfuerzo de nuestras trabajadoras y trabajadores, gracias a quienes hoy nos situamos en las grandes ligas mundiales de la producción del salmón. Como Consejo del Salmón, estamos conscientes y ocupados de nuestro impacto medioambiental, social y económico”, afirmó la dirigente.

## Caída en la actividad

Agregó Seguel que “esto es especialmente relevante esta semana, luego de conocerse el retroceso de 0,9% del Imacec nacional. Fueron la minería y la industria los sectores que mermaron la negativa cifra, y la salmonicultura es parte de esa industria”.



**Loreto Seguel, directora ejecutiva del Consejo del Salmón, recordó que la salmonicultura representa el 7,9 por ciento del PIB regional.**

La directora afirmó que, actualmente, junto a la cadena de proveedores, este sector aporta el 2,2% del PIB y genera 71 mil puestos de trabajo. Creemos que hoy más que nunca importan las acciones reales de todos en favor del crecimiento y no-

sotros como sector estamos aquí -en el territorio donde están nuestras trabajadoras y trabajadores-, abiertos y disponibles para trabajar por ser cada día una mejor industria, más sustentable y más competitiva, porque eso aporta al país”, concluyó Seguel.